

## Gelar Ops Gaktiplin Si Propam Polresta Mataram Sidak Polsek Narmada

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 9, 2023 - 12:58



Lombok Barat NTB - Dalam rangka penegakan dan penertiban disiplin personel (Gaktibplin) dirangkaikan pemeriksaan kesehatan dan pengawasan administrasi keuangan berdasarkan Surat perintah Kapolresta Mataram Nomor: Sprin/62/I/HUK.12.10/2023 tentang penegakan Ketertiban Disiplin Polri dan ASN Polri pada Polres Kota Mataram, Si Propam, Si Dokkes dan Siwas Polresta Mataram Polda NTB melakukan inspeksi mendadak di Mapolsek Narmada.

Senin, (09/01/2023)

Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasi Propam Iptu Mutawali ST MM, Kasi Dokkes Ipda Dr. Oktaviana Rinduan, Kasi Was Ipda Ahmad Yani dan personel Si Propam, Si Dokkes serta Siwas.

" Yang menjadi sasaran utama kami dalam operasi Gaktibplin kelengkapan Diri yang meliputi surat surat KTA, SIM, STNK dan Kartu Senpi, Penggunaan Gampol harus sesuai ketentuan yang berlaku dalam aturan kedinasan ", kata Iptu Mutawali saat dikonfirmasi atas seijin Kapolresta Mataram.

Berikut juga sikap tampang yang meliputi rambut kepala, kumis, jenggot dan kebersihan perorangan serta pemeriksaan kesehatan personel dengan melaksanakan tes urine, ungkapnya

Selain itu juga dilakukan pemeriksaan administrasi pertanggung jawaban keuangan oleh Si Was sebagai perbaikan apabila ditemukan adanya kekurangan kelengkapan administrasi, terangnya

Kami berharap dengan adanya kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan dalam pelaksanaan tugas, sikap, tampang dan penampilan agar selalu diperhatikan.

Selanjutnya pemeriksaan kesehatan oleh Tim Si Dokkes sebagai upaya deteksi dini narkoba terhadap personel untuk menekan terjadinya penyalahgunaan narkoba di internal, harapnya

Kami juga akan mendatakan personel yang kurang disiplin dalam pelaksanaan tugas sebagai bentuk pengawasan dan pembinaan dari Sipropam, SDM maupun Siwas untuk dilakukan pembinaan secara khusus di Polresta Mataram.

Lebih lanjut Kasi Propam juga menekankan terhadap anggota agar selalu berkomunikasi apabila personel mempunyai permasalahan yang sekiranya berkaitan dengan kedinasan maupun pribadi.

" Berikan pelayanan yang profesional dan sepenuh hati kepada masyarakat dan hasil dari kegiatan tidak ditemukan personel dalam pelanggaran disiplin serta yang terindikasi sebagai pengguna narkoba ", tutup Iptu Mutawali.(Adb)